

Le Haut commissaire pour la paix en Colombie exposera en Europe les progrès des dialogues



Bogotá, 16 avril, (RHC-PL).-Le Haut Commissaire pour la paix en Colombie, Sergio Jaramillo, se rendra à Luxembourg et en Espagne pour offrir des informations sur les progrès faits dans les dialogues entre le gouvernement colombien et les Forces armées révolutionnaires de Colombie, armée du peuple, FARC-AP.

Sergio Jaramillo participera en tant qu'invité à la séance du Conseil de Ministres de l'Union Européenne pour aborder le thème du processus de paix en Colombie.

Sergio Jaramillo présidera aussi des conversations à la Maison d'Amérique, à Madrid, sur son expérience en tant que négociateur dans le processus de paix pour la Colombie et sur les actions visant à mettre fin au conflit armé dans le pays sud-américain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/90708-le-haut-commissaire-pour-la-paix-en-colombie-exposera-en-europe-les-progres-des-dialogues>



Radio Habana Cuba